

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GENERALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL :233 436767 FAX : 233 437017
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL: 233 436767 FAX : 233 437017
info@cncc.cm

COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National Des Chargeurs du Cameroun porte à la connaissance des Agents représentant le CNCC, que les modifications des informations du Bordereau Electronique de Suivi des Cargaison (**BESC**) sont proscrites de manière générale.

A cet effet, il invite ces derniers à redoubler de vigilance à l'effet de s'assurer que les informations portées sur le BESC sont conformes à celles figurant sur les documents joints.

Le non respect de cette exigence expose les Agents responsables à des sanctions qui seront décidées par le Directeur Général.

Douala, 04 Janvier 2021

Auguste MEAPPE PENDA

Directeur Général



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GENERALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL: 233 436767 FAX: 233 437017
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL: 233 436767 FAX: 233 437017
info@cncc.cm

RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council hereby informs CNSC Port Agents that it is generally prohibited to make changes to the information contained in the Electronic Cargo Tracking Note (ECTN).

Consequently, Port Agents are called upon to be extra vigilant in order to ensure that the information contained in an ECTN is same as that in the attached documents.

Port Agents' failure to strictly comply with this requirement shall attract sanctions to be decided by the General Manager.

Douala, 5 January 2021

Auguste Mbappe Penda

General Manager

